
3 Pièces

54 m²

Réf. 5128-5436064

855 000 €

Val d'Isere
Appartement à vendre (73150)
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Ensoleillement  garanti  pour  cet  appartement  de  54  m²,  proche  du

centre,  exposé  Sud-Est  et  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  sur  les

montagnes  Avalines.Ce  bien,  situé  dans  le  quartier  calme  et  préservé

du  Crêt,  offre  de  beaux  volumes  et  de  nombreux  rangements.  Il  se

compose de deux chambres, un séjour avec coin cuisine, une salle de

bains  et  un  balcon  ensoleillé.La  résidence,  à  deux  pas  d'un  arrêt

navette  desservant  le  centre  et  les  remontées  mécaniques,  sera

entièrement rénovée en 2024.Bien vendu meublé, avec un casier à skis

et une cave. Possibilité d'acquérir un garage en sus.

Guaranteed sunshine for this 54 sqm apartment, close to the center, with southeast

exposure  and  panoramic  views  of  the  Avalines  mountains.Located  in  the  quiet,

preserved neighborhood of Le Crêt, it offers spacious accommodation and plenty of

storage  space.  It  comprises  two  bedrooms,  a  living  room  with  kitchenette,  a

bathroom and a sunny balcony.The residence,  just  a  stone's  throw from a shuttle

stop  serving  the  center  and  ski  lifts,  will  be  completely  renovated  in  2024.Sold

furnished, with ski locker and cellar. Garage available on request.

CIMALPES 
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